義務教育学校の設立に向けて⑨

第五回上石津学園プロジェクト会議を開催し上石津中学校の校舎等改修状況の見学と

まり、令和六年四月の開校に 政関係者が上石津中学校に集 ンバーを中心とした十人と行 津学園検討プロジェクトのメ 令和五年二月八日(水)に、



可力交合の改修工事の現場で

壁面や床板も明るくなりました

この視察は、教育委員会の学を実施しました。

ていますの床や壁面も明るく改修され協力により実施されました。

舎を中心に見学しました。職員室や特別教室のある北

路の整備状況も確認しました。心に見て回り、南舎、屋外避難事務局の説明を聞きながら熱メンバーらは、教育委員会

快適になりそうです。られ、新しい学校での生活がかみのある木目調の床板が貼廊下や階段、教室などは温

上石津まちづくり協議会

ジェクト会議を開催の第五回上石津学園検討プロ

会議を開催しました。 今年度二回目のプロジェクト 令和五年二月二十八日(火)

表して、教育委員会から上 を基本として、引き続き詳細 学生まで全員が着席できる案 学生まで全員が着席できる案 学生まで全員が着席できる案 があり、スクールバスの運 を基本として、引き続き詳細 を基本として、引き続き は、小

点に絞り、今後は、生徒や教職あったこと、その中から十一り百六点のデザインの応募が一月末まで行われた公募によった。

した。
終決定することが報告されま帯による投票結果をもとに最員ならびに上石津地域の全世

討することとなりました。の安全確保に向け引き続き検検討の結果が示され、子どもでの通学路の整備について、瀬バスターミナルから学校ま瀬にのは誘議事項として、一之のに協議事項として、一之のでは対して、一之のでは

ました。 ました。 ました。 アドバイザーの羽島中央における現状が報告されました。 アドバイザーの羽島中央における現状が報告されました。 アドバイザーの羽島中央における現状が報告されました。 アドバイザーの羽島中央校場を踏まえたが示され、牧田小学校のとして、新して、社会教育スポーツ課のい学園と地域の関わり方につい学園と地域の関わり方についる。

上石津まちづくり 協議会HP QRコード

